

## El Gobierno de Mendoza repartirá \$750 millones entre los municipios



**El Gobierno de Mendoza distribuirá entre los municipios parte del dinero que le enviará la Nación** en medio de la pandemia por el coronavirus. Se trata de **\$750 millones que serán destinados para gastos sanitarios en los 18 departamentos de la provincia.**

Así lo había anunciado el gobernador **Rodolfo Suarez** durante su discurso de apertura de sesiones ordinarias en la Legislatura (1º de Mayo).

**Estos \$750 millones forman parte del Programa para la Emergencia Financiera Provincial que lanzó la Nación para asistir a las provincias.** Con el mismo el Gobierno de Alberto Fernández destinará a las provincias \$120 mil millones provenientes de los Aportes del Tesoro Nacional (ATN), y otros recursos canalizados a través del Fondo Fiduciario para el Desarrollo Provincial.

**Durante su discurso el gobernador Suarez había indicaron que a Mendoza le corresponden 5 mil millones** (mitad en ATN y la otra mitad en préstamos). Cabe destacar que Mendoza ya recibió \$825 millones, que se han utilizado para hacer frente a la emergencia sanitaria por el Covid-19.

*“Hemos dispuesto contribuir con los municipios asumiendo los gastos devenidos de*

---

*compras por elementos de higiene y sanitarios aplicados al combate del Coronavirus”,* habían sido las palabras del mandatario provincial desde la Legislatura.

**“Parte de lo que ingrese del programa se va a participar a los municipios. Es una decisión del gobernador dada la situación actual”,** explicó luego **Lisandro Nieri**, ministro de Hacienda.

Sin embargo, el ministro de Rodolfo Suarez indicó que por ahora no tienen detalles de cuándo llegará ni de cuánto será el próximo desembolso que haga el Gobierno nacional para hacer frente a los gastos que insume la pandemia.

Fuente: Jornada